

Llegó a Moscú ministro chino de defensa para fortalecer relaciones con Rusia



La Habana, 3 abr (RHC) El nuevo ministro chino de Defensa, Wei Fenghe, llegó a la VII Conferencia Internacional sobre Seguridad Internacional de Moscú, donde se reunió con su homólogo ruso, Serguéi Shoigú, en aras de intensificar la cooperación militar.

'En calidad de nuevo ministro de Defensa de China realizo esta visita precisamente a Rusia para demostrar al mundo el alto nivel de desarrollo de nuestras relaciones bilaterales y la firme decisión de nuestras Fuerzas Armadas de fortalecer la interacción estratégica', expresó el titular.

El ministro añadió que 'la parte china vino para hacerle saber a los estadounidenses las estrechas relaciones que hay entre las Fuerzas Armadas de China y Rusia'.

'Especialmente en la situación actual vinimos para apoyarlos', aseveró. Wei Fenghe, quien agradeció a Shoigú por el cálido recibimiento ofrecido a la delegación a Moscú y señaló que la visita fue acordada con el presidente chino, Xi Jinping.

La Conferencia de Seguridad que tendrá lugar los días 4 y 5 de este mes, se celebra cada año por iniciativa del Ministerio ruso de Defensa.

Más de 850 delegados de 95 países participarán en la séptima edición del foro, anunció el periódico Krasnaya Zvesda, órgano oficial de las Fuerzas Armadas de Rusia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/158999-llego-a-moscu-ministro-chino-de-defensa-para-fortalecer-relaciones-con-rusia>



Radio Habana Cuba